

El refugio descubierto por el ministro Jorge Zepeda **habría sido utilizado por el líder Paul Schäfer para esconderse de la policía**

## Búnker de Dignidad está revestido de azulejos

Efectivos de la Brigada de Asuntos Especiales (BES) de Investigaciones encontraron un nuevo búnker al interior de la ex Colonia Dignidad. Se trata de una construcción de unos tres metros de largo por tres de alto, dividido en dos ambientes.

El refugio, al que puede accederse a través de una escotilla corrediza, ubicada en el techo, está confeccionado con azulejos de color blanco, muy similares a los descubiertos tras la Segunda

Guerra Mundial en Berlín.

De acuerdo con los antecedentes que se manejan por el momento, este búnker habría sido utilizado por el propio Paul Schäfer para escabullirse de los controles que efectuaba la policía cuando ingresaba al predio alemán para lograr su captura.

Según indicó el ministro que investiga el ex enclave, Jorge Zepeda, esta construcción habría formado parte de un anillo de protección o vigilan-

cia que existía en el acceso de la ex Colonia Dignidad.

Los primeros indicios indican que es probable que el búnker haya estado relacionado con la torre de vigilancia que existe a 200 metros al noreste del lugar y el punto donde habrían sido abandonadas a lo menos 15 bombas anti tanques.

Estas armas no pudieron seguir siendo rastreadas debido a la peligrosidad que significa-

ba para los expertos el trabajo de localización bajo el agua.

Zepeda inspeccionó el lugar y solicitó a los policías que removieran una serie de montículos de basura ubicados en las proximidades del búnker. La línea de investigación apunta a que en los alrededores, probablemente bajo las ramas, puedan encontrarse más pruebas que permitan identificar el aparataje se seguridad de Schäfer.



EL MINISTRO JORGE ZEPEDA descubrió un nuevo búnker detrás de estas ramas en la ex Colonia Dignidad.